



Destruyores alemanes patrullando en el Mar del Norte

## En la sesión DE LOS COMUNES

### Los gastos de guerra en INGLATERRA

Londres.—En la sesión de esta tarde de los Comunes, el Canciller del Tesoro presentó una petición de créditos y con este motivo manifestó que los gastos de todas clases sumaban doce millones y cuarto de libras esterlinas diarios.

El movimiento de ahorro nacional ha

sido de 140 millones a razón de 26 millones semanales.

Habló después del peligro de la inflación y expuso que el Gobierno se preocupa de ello y que no vacila en buscar medidas prácticas para conjurarle si este se presentara. Efe.

## Hispano - América

### La cuestión de las elecciones argentinas

Buenos Aires.—En la última reunión de la Cámara los representantes de los partidos radical y demócrata anunciaron una interpelación al ministro del Interior sobre las elecciones en Mendoza.

El ministro no compareció, como en la sesión anterior, en la que se había anunciado una interpelación sobre las elecciones de Santa Fe. Sin embargo, envió a la Cámara los documentos necesarios para el estudio de estas elecciones acompañados de un mensaje del Gobierno.

La Cámara acordó que estos dos documentos fueran enviados a la sección correspondiente para su estudio. Efe.

### Ante las elecciones en Chile

Santiago de Chile.—Los partidos de derecha, que se habían abstenido de tomar parte en las elecciones, fundan su actitud en las declaraciones hechas por el ministro del Interior, según las cuales se condenarían todas las maniobras políticas que fuesen contra el resultado de las elecciones.

En los centros políticos se opina que esta nueva actitud de los partidos de derecha contribuirá a normalizar la situación interior. Efe.

### Los trabajos de la Conferencia del Plata

Montevideo.—Los trabajos sobre acuerdos aduaneros y económicos de los países que forman la Conferencia del Plata se han dado por terminados. Entre los proyectos que se han aprobado figura un convenio de importancia por el que se crea una oficina en Buenos Aires de carácter económico para todas las cuestiones de transportes que afecten a los países del Plata.

También se adoptaron diversas medidas para el desarrollo del turismo y se crea igualmente una comisión mixta por la que todos los barcos mercantes de las naciones del Plata tendrán en la navegación las mismas tasas. También se propone que el Uruguay, Brasil y la Argentina celebren un acuerdo con el Paraguay en las cuestiones que afectan a esos países.

Finalmente se acordó la creación de comisiones hidrográficas mixtas para el estudio de la navegación fluvial del Plata. Efe.

### El Parlamento eslovaco ratifica la adhesión al Pacto Tripartito

Prasburgo.—Con asistencia del jefe del Estado monseñor Tiso y el Gobierno en pleno se ha reunido el Parlamento eslovaco para ratificar su adhesión al pacto tripartito.

El jefe del Estado pronunció un discurso en el que puso de manifiesto que el nuevo orden que se implantara en el mundo, había encontrado eco en el Parlamento y en el país eslovaco.

El doctor Tiso terminó su alocución poniendo de relieve la gran tarea del Führer alemán y su afecto por el país eslovaco. Efe.

### Los Viernes del Santo Crucifijo

Hermano o devoto, el Señor te espera en la tarde de hoy. ¿No tienes nada que pedirle? El lo ha prometido. Pedid y recibiréis. Llamad y se os abrirá.



# ayer

## 21 aviones ingleses abatidos en el día, al ser rechazado un ataque sobre Francia

### Ataques alemanes sobre el S. E. de INGLATERRA y el estuario del Támesis



## La guerra comercial continúa CON TODA DUREZA

### El parte inglés anuncia progresos en Eritrea, Abisinia y Somalia

#### Parte alemán

Berlín.—Comunicado del Alto Mando del Ejército alemán:

Las defensas fuera de línea alemanas han roto completamente el intento de incursión sobre territorio ocupado que en la tarde del día 5 de Febrero realizaron varias olas de aviones de bombardeo británicos protegidos por cazas.

El adversario perdió 17 aviones. Catorce fueron derribados por nuestros cazas y 3 por las defensas antiáreas. Los aviones de combate alemanes han bombardeado las fortificaciones y campo de aviación al sureste de Harwich. También han sido alcanzados por las bombas algunos barcos que se encontraban en el estuario del Támesis. Fué hundido un vapor de 3.000 toneladas y un gran mercante y otros fueron torpedeados e incendiados.

Un avión de combate de gran radio de acción atacó, a 400 kilómetros al oeste de Irlanda, con bombas, a un mercante armado. El buque quedó inmovilizado para maniobrar. Los ataques del arma aérea alemana fueron dirigidos durante la noche última contra los objetivos militares del sureste de Inglaterra. Se lanzaron bombas contra las instalaciones portuarias británicas y se produjeron numerosos incendios.

El enemigo no realizó incursiones sobre el territorio del Reich ni sobre territorio ocupado.

Las baterías de la defensa antiárea derribaron a otro avión adversario cerca de Brest, con lo que el número total de aparatos derribados ayer se eleva a 21 aviones. Tres aparatos alemanes no han regresado a sus bases. En el curso de los combates aéreos de ayer el capitán Hesanki, jefe de una escuadrilla de caza alcanzó su 40 victoria aérea. Efe.

#### Parte italiano

Roma.—Comunicado 244 del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas:

Frente griego.—Actividad de artillería y de patrullas perturbada por el mal tiempo.

África del Norte.—Nuestra aviación bombardeó y ametralló a las formaciones motorizadas británicas.

África Oriental.—En el frente Norte, sector de Teden, se sostuvieron violentos combates aéreos por parte de la aviación italiana y la enemiga. Nuestros cazas derribaron a tres aparatos "Blenheim" que cayeron envueltos en llamas. El submarino mandado por el teniente Tribuno Hombelli ha hundido a un vapor mercante además de otro que se mencionaba en el comunicado del 2 de Febrero. Efe.

#### Partes griegos

Atenas.—Comunicado 202 del Cuartel General de las fuerzas helénicas:

Actividad restringida de patrullas y de artillería. Fué rechazado un intento de ataque enemigo con carros de asalto. Efe.

Atenas.—El Ministerio de Seguridad Pública comunica:

Calma en el interior del país. Efe.

#### Partes ingleses

Londres.—Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad Interior:

Informes recibidos que se refieren a la actuación de nuestra fuerza aérea ayer, dan cuenta de que el enemigo perdió cinco cazas que, sumados a los dos que se citan, hacen un total de siete aparatos. Efe.

Londres.—El Almirantazgo comunica que ha sido derribado un avión en picado por el fuego antiáereo del barco "Lady Filomena", durante un combate en que atacó éste a un convoy en la costa S. E.

Ningún barco mercante fué hundido ni averiado, pero el Almirantazgo lamenta tener que anunciar el hundimiento del Trinalina. Todos los parientes de las víctimas han sido avisados. Efe.

El Cairo.—Comunicado oficial británico de Oriente Medio:

Libia: Los combates en el sector de Bengasi continúan de modo satisfactorio.

Eritrea: Nuestras fuerzas rodean ahora las posiciones italianas fuertemente defendidas en las proximidades de Kenya. Más al Sur las fuerzas italianas que se repliegan de Barenthu siguen acosadas por nuestras tropas en la región de Tore. Hasta ahora se han hecho 1.500 prisioneros en su mayor parte italianos y cogido número material de todas clases. En las acciones realizadas desde el Sudán nuestras pérdidas han sido escasas.

Abisinia: Progresos satisfactorios en el avance hacia Gordat, a pesar de los campos de minas que ha colocado el enemigo para colocar su retirada.

Somalia italiana: Nuestra penetración en todos los sectores a través de la frontera ene-

miga cada día es más profunda. Hasta hora el enemigo ha sufrido pérdidas que no guardan proporción con las nuestras que han sido muy escasas Efe.

Londres.—El Ministerio del Aire comunica:

En las primeras horas de la noche pasada la aviación enemiga arrojó bombas sobre el Este y S. E. de Inglaterra y la región londinense.

Estos raids realizados en pequeña escala sólo produjeron daños en uno o dos lugares y el número de víctimas es pequeño. Efe.

Nairobi.—Comunicado del Cuartel General de las fuerzas británicas del África Oriental.

La aviación sursudanesa bombardeó el 4 de Febrero los transportes y material enemigo al Este de Beles Ujanni, en la Somalia italiana.

Otras escuadrillas efectuaron sus habituales vuelos de reconocimiento en territorio enemigo. Efe.

## Exposición

### Se inaugura hoy en MADRID

### de aparatos de vuelo SIN MOTOR

Madrid.—En el Palacio de Cristal del Retiro va a abrirse al público hoy la primera Exposición Aeronáutica hispana organizada por el Ministerio del Aire con motivo de la entrega del material de vuelo que dicho Departamento y el Aero Club de Alemania regala a nuestro país.

Allí pueden verse las distintas fases de la instrucción preaeronáutica militar, que comienza con el aeromodelismo, en el cual se afician los muchachos a la construcción de pequeños aparatos, teniendo que resolver sus problemas técnicos; continúa luego con los planeadores, en los que se reciben las primeras nociones de pilotaje; pasa después a los veleros, donde se pone a prueba las aptitudes de vuelo del alumno—con la derivación hacia los veleros de record de aquellos que poseen excepcionales cualidades como aviadores—y termina en la avioneta con motor, verdadera puerta de acceso al caza o al aparato de bombardeo que tienen encomendada la gran misión de defender los ciclos de la Patria.

Ocupan los lugares de honor el velero de concurso Weibe y el biplaza Kranich, sorprendentes realizaciones de la ingeniería y aeronáutica germana. De líneas estilizadas y notable construcción, son lo mejor que existe en su género en el mundo. Bastará decir que el Kranich posee los tres asombrosos «records» siguientes: Distancia con retorno al punto de partida, 258 kilómetros; duración de vuelo 50 horas, 26 minutos; altura sobre el punto de partida, 9.200 metros.

El Weibe y el Kranich tienen unos 16 metros de envergadura y pesan en vacío respectivamente, 207 y 282 kilos y llevan frenos aerodinámicos que reducen su deslizamiento de aterrizaje a cuatro o cinco metros. Llaman la atención por su confortable cabina, aspecto este poco cuidado hasta ahora en aparatos deportivos.

El Grunau «Baby» 2B, velero-escuela que había ganado para Alemania antes de nuestra Cruzada la marca de permanencia en el aire con 36 horas, 35 minutos, es también un

magnífico modelo, aunque sus tornapuntas exteriores denotan su precedencia cronológica y técnica con relación a los dos antes citados.

Tres planeadores-escuela SG-38 de la familia del popular Zogling, completan el valioso obsequio con que ha querido honrarnos el Reich, juntamente con los talleres de aeromodelismo y de reparaciones que también se exhiben.

A parte de la avioneta de 120 CV, bello ejemplar hecho totalmente en España, la industria nacional se halla representada por un planeador SG-38 y un velero escuela Falke, construidos ambos por la Maestranza del Arma aérea. Este último se nos muestra sin la tela de revestimiento del ala, con la estructura totalmente al descubierto, para que pueda admirarse mejor la extraordinaria calidad de nuestra mano de obra.

Mientras dure la Exposición, se proyectará continuamente, en un saloncito habilitado «ad hoc», películas y documentales de aeronáutica, y nuestros muchachos podrán examinar con toda amplitud el mecanismo de los aparatos que están destinados para ellos.

### Balance italiano

Roma.—El balance de tres meses de operaciones navales en Grecia acusa el bombardeo eficaz de Corfú y nueve acciones sobre el litoral con cañones de todos los calibres que no solo han causado daños sino que han interrumpido las comunicaciones y las han destruido.

Por otra parte en los dos únicos encuentros habidos entre las escuadras italiana y griega, el submarino «Delfino» hundió a un torpedero enemigo y otro torpedero italiano hundió al «Protetus» que era de fabricación francesa. Las pérdidas, según se dice, no pueden calcularse aún, pero se elevan a varias decenas de miles de toneladas. Efe.

# Vida local

## Sesiones de la Permanente y el Pleno

A las siete y tres cuartos de la tarde de ayer reunióse la Comisión Permanente de la Gestora del Excmo. Ayuntamiento bajo la presidencia del alcalde señor de Mora Figueroa, asistiendo los tenientes señores O'Neale, Sanchez Esteve, Domecq González, Ramos Catalina, López de Carrizosa, Silvera y Costa, secretario accidental señor Martín Ruiz y en funciones de interventor, por enfermedad del titular, el señor Barrera Rojón.

Aprobóse el borrador del acta de la sesión anterior, como asimismo varios dictámenes de trámite de las Comisiones de Asuntos Jurídicos, Beneficencia, Sanidad y Cementerio y de la de Policía Urbana, que figuraban en los tres primeros puntos del orden del día.

Fue aprobado un proyecto de condiciones para subasta de servicio referente al Mercado al por mayor de frutas y hortalizas.

Quedó enterado el Cabildo de unas manifestaciones del señor secretario de S. E. sobre abono de cantidad a un funcionario municipal sobre determinados servicios.

Se acordó quedasen sobre la Mesa, para su estudio, proyectos y planos para la construcción de edificio para la Subdelegación de Hacienda.

Conocido oficio del señor inspector de los Jardines Municipales dando cuenta del fallecimiento del guarda don Manuel Díaz (que santa gloria Halle), se acordó costear los gastos de enterramiento del cadáver y proceder en consecuencia sobre la provisión de la vacante correspondiente.

Dado cuenta de oficio del señor director de la Prisión sobre detenidos por arresto menor, se adoptó el acuerdo de que el señor arquitecto municipal confecciona presupuesto para construcción de un Depósito Municipal en las debidas condiciones.

Pasó a informe de las comisiones de Fiestas y de Hacienda escrito de la Unión de Hermandades.

Leída solicitud de un funcionario de la Guardia Municipal sobre servicios, acordóse informara el señor jefe de la misma.

Pasó a informe de la comisión de Beneficencia escrito de don Manuel Sánchez Rodríguez, en solicitud de plaza.

Se acordó dictaminara la comisión de Asuntos Jurídicos, sobre escrito de don Valentín Gavalá y Calderón.

Asimismo acordóse acceder a la solicitud de desvinculación para Sevilla presentada por don José Ramón Rodríguez Aparicio.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

o o o

Minutos después reunióse el Pleno bajo la presidencia del señor de Mora Figueroa, concurriendo los mismos tenientes que a la sesión de la Permanente y los gestores señores Arias y Gómez Ruiz.

Se aprobó un expuesto de la Alcaldía sobre ordenación de pagos, y acto seguido se levantó la sesión.

### ECOS

En Madrid, donde reside, se encuentra enfermo de algún cuidado nuestro paisano don Emilio Copano, a quien desearíamos obtenga una pronta y total curación.

—Ha dado a luz el segundo de sus hijos, una hermosa niña, la señora doña Dolores Solano Prieto, esposa de don Manuel Atalaya García, a quienes con tal motivo felicitamos.

—Nuevo Hotel.—Jerez.

—Continúa en el mismo estado don Juan L. Durán Moya.

Podimos a Dios devuelva la salud al estimado paciente.

—Dr. CARLOS MARCO, Médico Odontólogo.—BOCA Y DIENTES Pta. Sevilla, 1.

—En la parroquia de Nuestra Señora de las Nieves, de Arcos de la Frontera, ha sido bautizada solemnemente la preciosa niña dada a luz por la señora esposa del secretario de aquel Ayuntamiento don Estanislao Sánchez López.

A la neófita se le impusieron los nombres de María del Pilar Eugenia.

Desearíamos a la nueva cristiana larga vida y todo género de bienandanzas.

—Ha marchado a Higuera de Vargas (Badajoz), donde pasará larga temporada, la estimada señora doña Amelia Larios Coello, esposa de don Gregorio Alonso y Alonso, con su pequeña hija y bella hermana María.

### Cultos

Hoy: San Romualdo, abad.

Jubileo Circular: Santo Domingo.

En el Santo Ángel.—Novena que en honor de Nuestra Señora de Lourdes, dedica la Asociación de Hijas de María a su excelsa Patrona.

Dió comienzo el día 3 de Febrero, para terminar el 11, fecha de la primera aparición. Todos los días a las ocho y media de la mañana, habrá misa rezada. Por la tarde, a las seis y cuarto.

Los sermones están a cargo del R. P. Ignacio Amurrio, director de la Congregación. En San Ignacio.—Ultimo día del triduo organizado por la Asociación de Madres Cristianas en honor de la Sagrada Familia.

A las seis y media de la tarde, predicando el R. P. Jesús María Granero, S. J., de la residencia de Sevilla.

El sábado, a las nueve y media, misa de Comunión general y admisión de nuevos socios.

En las Reparadoras.—Solemne novena de

## HERNIADO

Evite los peligros y molestias de su hernia con el inoperable **SUPER COMPRESOR HERNIUS AUTOMÁTICO**, maravilla mecánica científica, que, sin trabas, titantes ni engorro alguno, vencerá totalmente su dolencia, sea cual sea su edad, sexo o profesión. **HERNIUS**, construido exprofeso y anatómicamente para cada caso, no molesta, no pesa, es invisible y dura una vida. Para atender a nuestros clientes, estaremos en Jerez en el Hotel Comercio el día 11 del corriente. **NOTA: En Cádiz el día 10 en el Gran Hotel y en Sevilla el día 13 en el Hotel Madrid. Visita de 9 de la mañana a 2 de la tarde.**

Casa Central: **GABINETE ORTOPÉDICO «HERNIUS»**, Rambla Cataluña, 34, 1.º — Barcelona.

reparación y desagradados a Jesús Sacramento, dedican las religiosas de María Reparadora de Jerez y la Asociación de la Adoración al Sagrado Corazón de Jesús en el Santísimo Sacramento en unión con María Reparadora, del 8 al 16 de Febrero de 1941.

Todos los días, a las ocho, misa con exposición del Santísimo Sacramento. A las seis de la tarde, estación, santo rosario, novena, sermón que predicará el R. P. Enrique Martínez Colón, de la Compañía de Jesús, bendición con el Santísimo Sacramento, y reserva.

En San Lucas.—Hoy viernes, a las siete de la tarde, Corona Dolorosa, canto del Miserere y rezo de Via-Crucis, finalizando estos cultos con besapiés a la devota imagen de Nuestro Padre Jesús de la Salud en sus Tres Caídas.

Esta iglesia permanecerá abierta por la mañana hasta las doce y por la tarde hasta la terminación del ejercicio.

En Santiago.—Mañana, día 8, sábado segundo, celebra la archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro sus cultos mensuales, en el siguiente orden:

Por la mañana, a las nueve, misa de Comunión.

Durante el día súplica perpetua como en meses anteriores.

Por la tarde, a las siete, estación al Santísimo, santo rosario, ejercicio del mes, letanía cantada y salve.

Se ruega la asistencia; la entrada para la súplica por la sacristía.

### Cupón de ciegos

Número premiado ayer: 762.

### Farmacias de guardia

Plaza de los Reyes Católicos, 22 y Marqués de Casa Arizón, 32.

### Boletín Meteorológico

Temperatura de ayer: Máxima, 13'8; Mínima, 2,5; media, 8,1; Máxima al sol, 16,0; A 0'10 m. sobre el suelo, -0,2; Presión barométrica, 762,0; Evaporación en milímetros 1,5; Lluvia en m. m. en el día de hoy, 0,0; Idem total desde 1.º de Septiembre, 578,4; Idem, idem, en el mismo período del año anterior, 700,3.

## NOTAS TAURINAS

### El festival del domingo

En los corros taurinos se habla con insistencia del magno espectáculo con que se inaugurará la temporada en nuestro circo.

Integran el cartel cinco matadores de toros: «Chicuelo», «Gitanillo de Triana», La Serna, Pascual Márquez y Rafael Ortega Gómez, que estoquearán novillos de Villamarta, rejonando el primero de éstos el distinguido joven Alvaro de Domecq y Díez.

### No más señoritas toreras

El Grupo Taurino del Sindicato de Espectáculos ha acordado que las mujeres españolas no pueden ser toreras, teniendo en cambio libertad para ser rejoneadoras.

### «Manolete» a la cabeza

Entre los diestros que más corridas torearán esta temporada, figura el cordobés Manuel Rodríguez «Manolete».

Aparte de no pocos contratos sueltos, ha firmado las corridas de las ferias de Sevilla y de Valencia.

## VENDO

camión «International» buen uso, pocas nuevas.

MERCEDES, 31

Les siempre el periódico «AYER»

## Tal día como hoy

### Hace cincuenta años

Efemérides jerezanas:

1810.—Entran en Jerez entre once y doce de la mañana las tropas francesas, cometiendo tal número de desacatos, tropelías y profanaciones en templos, casas particulares y personas, sin distinción de edad ni sexo, que dejaron en esta ciudad recuerdos tristísimos de su paso.

—Fue conducido a su última morada el cadáver del oficial de la Secretaría del Municipio don Angel Castro (q. e. p. d.).

—El resultado obtenido en Jerez en las elecciones para diputados a Cortes, fué el siguiente:

Don Antonio Camacho del Rivero, 5.264 votos; señor marqués de Mochales, 5.170; señor duque de Almodóvar, 3.628; don Antonio López Meneses, 1.020; don Ramón de Caja Barea, 585.

### Hace veinticinco años

Falleció en el Puerto de Santa María el señor don Francisco Sánchez Romate y Lambary (q. s. g. h.).

—Dió a luz una niña la señora doña Josefina de la Riva, esposa del capitán de Artillería don Sebastián Aranda y del Río.

—También dió a luz un niño la señora doña Petra Armero, esposa de don Alvaro Dávila y Garvey.

—Celebró junta la Hermandad de Venerables Sacerdotes de San Pedro, eligiendo la siguiente directiva:

Prior.—D. Angel Cabezas.

Consiliarios.—D. Manuel Humanes y don Lucas de Soto.

Mayordomo.—D. José M. Rodríguez Sánchez.

Secretarios.—D. Emilio Martín y D. Antonio Cabezas.

Enfermeros.—Don J. García Cepillo y don Simón Jiménez.

Maestro de ceremonias.—D. Miguel Domínguez Sánchez.

—Fue nombrado ayudante de campo del general Campuzano, el capitán de Caballería don Eduardo Varela.

## Conferencia sobre Ganadería

A las cinco de la tarde de mañana sábado, y correspondiente al ciclo organizado por la Jefatura Provincial de Ganadería, dará una conferencia ante el micrófono de la emisora local, versando sobre la importancia de la ganadería y sus derivados, el profesor veterinario municipal don Guillermo Muñoz Custodio.

## Una mujer atropellada por un auto

En la rotonda de «El Gallo Azul», y por el auto que conducía Francisco González Díaz, fué atropellada en la tarde de ayer Francisca Torres Porras, de 38 años, con domicilio en Sor Eulalia 22.

Trasladada a la Casa de Socorro de la calle Argos, fué asistida por el médico de guardia señor González Setién, auxiliado por el practicante señor Casal, apreciándosele las siguientes lesiones:

Fractura del fémur derecho por su tercio medio y contusiones y erosiones en diferentes partes del cuerpo. Pronóstico grave.

Una vez curado de primera intención fué trasladada al Hospital de Santa Isabel.

Del suceso dió cuenta a la Comisaría el cabo de municipales don Francisco González Arjona, cursándose el correspondiente parte al Juzgado instructor de guardia.

## Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria

### Comisión Inspectora Comarcal

Se recuerda a todas las empresas, entidades patronales y en general a cuantos dadogés de trabajo de los distintos ramos de la industria, el comercio y la agricultura, que no hayan presentado el Censo de personal a su servicio correspondiente al segundo semestre del año 1940, deberán efectuarlo a la brevedad posible, incurrindo en responsabilidad los contraventores.

Jerez de la Frontera 6 de Febrero de 1951.  
EL SECRETARIO.

## NOTAS MILITARES

Por orden circular de 15 de Enero último (D. O. número 21) ha sido reintegrado al servicio activo el sargento de Caballería don Jerónimo Garrido Rodríguez, ascendido con el grado de teniente de la escala activa.

Por la misma disposición reintegra en igual situación el suboficial de Caballería don José O'iva Alonso, ascendido con igual empleo en la escala complementaria.

## Foto-PACO

Regalo.—Foto cine y 3 postales, precio normal 27 pesetas

Durante un mes, 7'50 pesetas

Angel Mayo, 7



## ¡ATENCIÓN!

Se compran botellas a buen precio en Plaza de Cocheras núm. 6

## HERNIADOS

Si usted necesita un aparato para contención de su hernia, consulte en la **FARMACIA ALONSO** donde encontrará lo que desea en aparatos de marcas acreditadas, de eficacia cierta, adaptado exactamente a su medida y clase de hernia. Extenso surtido en aparatos para los diferentes sexos y edades, caracterizados por su gran calidad, comodidad y sencillez. Especialidad en fajas medicadas para toda clase de dolencias abdominales. No olvidad las señas: **FARMACIA ALONSO**, General Franco 22 (Corredera). Teléfono 3128 Jerez de la Frontera



**Marqués del Mérito**  
VINOS Y CONACS  
Jerez

**Casa Palacio**  
FABRICA DE LOSETAS Y PIEDRA ARTIFICIAL  
Artículos sanitarios—Cuartos de baños—Azulejos—Zócalos de dibujos  
Cocinas económicas—Instalaciones de calefacción y de agua fría y caliente  
CONCESIONARIO DE URALITA, S. A.  
Representación y Oficina: Plaza Primo de Rivera 1—Teléfono 1281.  
Fábrica y Oficina: Calle Sor Eulalia 43, 46 y 47—Teléfono 2274.  
JEREZ DE LA FRONTERA

**Banco Español de Crédito**  
Domicilio social: Alcalá 14 - Madrid  
400 sucursales y dependencias en la Península y Marruecos  
Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales  
Está especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior  
Atiende con preferente interés las operaciones relativas al **Servicio Nacional del Trigo**  
Sucursal en Jerez de la Frontera:  
PLAZA PRIMO DE RIVERA, 1

**C. I. A.**  
Mutualidad Sevillana de Seguros  
SEGUROS DE:  
Accidentes del Trabajo  
Incendio (en general, incluso cosechas)  
Individual contra Accidentes  
Delegación: Manuel Rodríguez Fernández  
Bodegas 20 — Teléfono 2190

## Sobre Alca

Consignado  
tos musicales que  
girán por la O  
tos y epigramas si  
1.º Por in  
dios en la vía pú  
En las calle  
En las calle  
En las calle  
2.º Por in  
blicos:  
En las calle  
En las calle  
En las calle  
3.º Por in  
dios y altavoces e  
de tener las puer  
En las calle  
En las calle  
En las calle  
4.º Por in  
de los establecimi  
para evitar ruidos  
En las calle  
En las calle  
En las calle  
5.º Por ins  
y altavoces cuand  
paganda industria  
Gramola cor  
En las calle  
En las calle  
En las calle  
Por cada alt  
ará pesetas:  
En las calle  
En las calle  
En las calle  
Esta tarifa se  
Las autorizacio  
pública, instalaci  
establecimientos y  
mos a que se refie  
se concederán por  
carácter transitorio  
miento en los dem  
se en las licencias  
ción.  
Cuando las auto  
plazo determinado.  
licencia que se faci  
En las licencias  
constar la limitac  
por el Excmo. Ayu  
se establezca con  
se han de permitir  
Cuando dichos  
tuados en la mism  
próximos, en difer  
podrán actuar al m

Importante Comp  
precisa represent  
bien relacionados  
pueblos  
en que a  
principal

R A M O

Incendio  
Escribid a «S  
San Miguel n

A N U

PERDIDA. I  
oro, con medalla  
den del Carmen.  
rán: Medina 31, p

PERDIDA. L  
Ahorros y Mon  
número 71. Gr  
Monte Piedad.

PERDIDA de  
ta de racionamien  
7.675. Josefa Sal  
tifican: Plaza S

SE VENDE  
Razón General M

Sobre aparatos musicales

Alcaldía de esta ciudad

Consignado en el Presupuesto Municipal del corriente ejercicio, el arbitrio sobre aparatos musicales que funcionan en los establecimientos de esta localidad, para su exacción se regirá por la Ordenanza y Tarifa establecida por el Excmo. Ayuntamiento, según los conceptos y epígrafes siguientes:

1.º Por instalación y funcionamiento de gramolas y aparatos de radios en la vía pública:	
En las calles o plazas de 1.ª clase, al año, pesetas . . . . .	900 al mes 75
En las calles o plazas de 2.ª clase, al año, pesetas . . . . .	800 al mes 66'67
En las calles o plazas de 3.ª clase, al año, pesetas . . . . .	700 al mes 58'33
2.º Por instalación y funcionamiento de gramófonos en la vía pública:	
En las calles o plazas de 1.ª clase, al año, pesetas . . . . .	700 al mes 58'33
En las calles o plazas de 2.ª clase, al año, pesetas . . . . .	500 al mes 41'67
En las calles o plazas de 3.ª clase, al año, pesetas . . . . .	400 al mes 33'34
3.º Por instalación y funcionamiento de gramolas, aparatos de radios y altavoces en el interior de los establecimientos, con la obligación de tener las puertas cerradas para evitar ruido al exterior:	
En las calles o plazas de 1.ª clase, al año, pesetas . . . . .	365 al mes 30'42
En las calles o plazas de 2.ª clase, al año, pesetas . . . . .	244 al mes 20'33
En las calles o plazas de 3.ª clase, al año, pesetas . . . . .	163 al mes 13'58
4.º Por instalación o funcionamiento de gramófonos en el interior de los establecimientos, con la obligación de tener las puertas cerradas para evitar ruidos al exterior:	
En las calles o plazas de 1.ª clase, al año, pesetas . . . . .	132 al mes 11
En las calles o plazas de 2.ª clase, al año, pesetas . . . . .	120 al mes 10
En las calles o plazas de 3.ª clase, al año, pesetas . . . . .	80 al mes 6'67
5.º Por instalación y funcionamiento de gramolas, aparatos de radio y altavoces cuando en ellos se alternan las audiciones musicales con la propaganda industrial y mercantil a cargo de empresas anunciadoras:	
Gramola comprendiendo el funcionamiento de un altavoz:	
En las calles o plazas de 1.ª clase, al año, pesetas . . . . .	900 al mes 75
En las calles o plazas de 2.ª clase, al año, pesetas . . . . .	700 al mes 58'33
En las calles o plazas de 3.ª clase, al año, pesetas . . . . .	500 al mes 41'67
Por cada altavoz más, al año, según la clase de la plaza o calle, abonará pesetas:	
En las calles o plazas de 1.ª clase, al año, pesetas . . . . .	300 al mes 25
En las calles o plazas de 2.ª clase, al año, pesetas . . . . .	250 al mes 20'83
En las calles o plazas de 3.ª clase, al año, pesetas . . . . .	175 al mes 14'58
Esta tarifa se abonará por meses o fracción de mes.	

Las autorizaciones para ocupación de la vía pública, instalaciones en las fachadas de los establecimientos y en el interior de los mismos a que se refieren los anteriores epígrafes, se concederán por la Alcaldía, cuando sean de carácter transitorio, y por el Excmo. Ayuntamiento en los demás casos, debiendo expresarse en las licencias el carácter de la autorización.

Cuando las autorizaciones se concedan por plazo determinado, se hará constar así en la licencia que se facilite al concesionario.

En las licencias que se concedan se hará constar la limitación que por la Alcaldía o por el Excmo. Ayuntamiento, según los casos, se establezca con respecto a las horas en que se han de permitir los conciertos.

Cuando dichos aparatos se encuentren situados en la misma calle o plaza, y en lugares próximos, en diferentes establecimientos, no podrán actuar al mismo tiempo.

El incumplimiento de esta cláusula, será objeto de la retirada de la licencia.

La ocupación de la vía pública con los mencionados aparatos y la colocación y funcionamiento de los mismos en el interior de los establecimientos sin la correspondiente autorización, serán actos defraudatorios y se castigarán con multas del duplo al quíntuplo del arbitrio que devenguen.

Esta Ordenanza regirá desde la fecha de su aprobación subsistiendo en vigencia hasta tanto el Excmo. Ayuntamiento acuerde que sea modificada.

NOTA.—Queda facultada la Alcaldía para concertar el pago de este arbitrio y prohibir la instalación de amplificadores o altavoces en el exterior de los establecimientos.

Lo que se hace público por medio del presente para conocimiento de los interesados. Jerez de la Frontera 3 de Febrero de 1941. JOSÉ DE MORA FIGUEROA.

LETRAS DE LUTO

A las doce de la mañana de ayer fué transportado al Cementerio Católico el cadáver del que en vida fué distinguido convecino nuestro don José García Ledesma y Lambary (q. e. s. h.)

El pesar que su fallecimiento había producido, se vió patentizado en el acto del repelio, que se vió muy concurrido de personas de todas las clases de nuestra sociedad.

Precedía el clero de la iglesia parroquial de Santiago con cruz alzada.

Ocupaban la presidencia del duelo el alcalde don José de Mora Figueroa, el comandante militar de la plaza, don Luis Moreno Torres; don Manuel de Goytia y Angulo, don Juan M. Ivison y Sánchez Romate, don Francisco Blázquez Sánchez Romate, don Ramón García Angulo, el hermano político del difunto, señor conde de Morphy; el sobrino del mismo, don Antonio Camacho y García Ledesma y otros parientes y afectos.

Reiteramos nuestro pésame más sentido a sus hermanas y demás familia doliente.

—La misa solemne con responso que a las nueve de esta mañana se celebra en la iglesia parroquial de San Pedro, será aplicada por el eterno descanso de las almas de la señora doña Rosario Muñoz Pérez y de la niña Encarnación Cornejo Gil, fallecidas el 30 de Enero de 1940 y el 17 de Enero de 1939, respectivamente.

A la familia doliente reiteramos el testimonio de nuestra condolencia.

—En la mañana de ayer fué transportado al camposanto el cadáver de nuestro respetable convecino don Antonio Núñez González, viudo que fué de doña Ana Curvario Delgado (q. e. p. d.)

Precedía el clero de la iglesia parroquial de San Miguel con cruz alzada.

Numerosas personas de todos los sectores de la sociedad formaban en las filas del cortejo.

En la presidencia del duelo figuraban el religioso franciscano R. P. Fray Sebastián Simonet, el párroco de San Miguel doctor don Rafael Rodríguez González, el coadjutor de la fidal de San Dionisio don José María Pastor Ojeda, el ayudante de Obras Públicas don Julio Ochoa Clemente, los farmacéuticos don Ramón Novo y don Lorenzo Alonso y Alonso, don Miguel Beltrán y los sobrinos del difunto don Manuel Moratón, don Enrique y don José Luis Curvario, don Joaquín Ortega y don Francisco y don Juan Torrent.

A los hijos, entre ellos don Antonio, farmacéutico de la calle del Sol y demás dolientes, renovamos el testimonio de nuestro pesar.

—Ayer descansó en el Señor el que en vida fué estimado convecino nuestro don Francisco Peña Arias (q. e. p. d.), viudo de doña María Flores Martínez.

En la tarde de hoy será conducido el cadáver a su última morada, cuyo acto ha de verse muy concurrido, dadas las numerosas amistades que en vida contaba el fiado.

Descanse en paz el alma del difunto y reciban nuestro más sentido pésame sus hijos, hijos políticos entre los que se cuenta don Lorenzo Montero Rubiales, encargado de los talleres tipográficos de «Jerez Industrial» y demás familia doliente, por la desgracia que acaban de soportar.



La vida penosa del artrítico

Reumatismo, Dolores de riñones, Gota, Ciática, Neuralgias, Congestión, Varices, Ulceras, Arterioesclerosis, Enfermedades de la piel.

LOS insufribles dolores del artritis, los males de piernas, trastornos de la circulación y enfermedades de la piel, proceden de la sangre envenenada por las toxinas que, por un defecto funcional, no se eliminan normalmente.

El Depurativo Richelet es el rectificador de la sangre más apreciado en el mundo médico por su acción enérgica en la eliminación de las impurezas sanguíneas. Mitiga rápidamente los dolores reumáticos y gotosos; desobstruye las varices, cicatrizando las llagas de las piernas; reduce la tensión de los arterioesclerosos, y limpia la piel de eczema, acné, herpes, forúnculos, urticaria, etc.



Prolonga la vida

El Depurativo Richelet contiene Sales Halógenas de Magnesio, cuyas propiedades restauradoras de los tejidos degenerados aumentan la vitalidad, regeneran los músculos atrofiados y aseguran las funciones orgánicas, todo lo cual opera un verdadero rejuvenecimiento de los órganos vitales que aleja la vejez y suprime los achaques.

DEPURATIVO RICHELET

Venta en farmacias. Pido folleto gratuito al Laboratorio Richelet. - San Sebastián.

De toda España

Los descubrimientos arqueológicos de Córdoba

Córdoba.—El descubrimiento de los restos de la necrópolis romana ha permitido localizar el sitio de tres necrópolis de la época, que se encontraban en Puerta Honsario, Puerta Gallegos y Puerta de Hierro.

En este último sitio se encontraba también el anfiteatro, el palacio de los Cósules y el Foro. Los sarcófagos hallados son de plomo.

Los féretros estaban depositados en cajas de ladrillo y siguiendo el sistema empleado por los romanos en el siglo IV, antes de Jesucristo, y cerca de estos sarcófagos, se encontraron monedas de Teodosio el Grande, muerto en el año 395. Esto hace suponer que estos enterramientos son de la segunda mitad del siglo IV, aunque no se ha encontrado ningún documento de la época.

El mejor acuario de España, en Málaga

Málaga.—El próximo domingo tendrá lugar la inauguración del magnífico acuario que será el mejor de España y estará instalado en el paseo de la Farola, en unos amplios salones de planta baja que tendrán numerosas instalaciones con estas especies.

Es director de este acuario don Luis Velón Uriarte.

Madera de Guinea a la península

Bilbao.—Ha llegado a este puerto el vapor «Gofiña», con 3.000 toneladas de madera de Guinea.

Cuatro marineros ahogados

Santiago de Compostela.—Cuatro marineros han resultado ahogados cuando intentaban socorrer a una lancha que se estrellaba contra las rocas.

Traspaso de los servicios del Comité regulador de Industrias Químicas al Sindicato Nacional

Madrid.—En el antiguo local del Comité regulador de Industrias químicas ha tenido lugar el traspaso de servicios de este organismo al Sindicato Nacional.

Asistió el delegado nacional de Sindicatos Gerardo Salvador Merino, y el secretario técnico del Ministerio de Industria y Comercio en representación del ministro.

Después de unas palabras del delegado nacional de Sindicatos se cambiaron impresiones sobre la acción a realizar.

Barco a flote

Castellón de la Plana.—Ha sido puesto a flote por los técnicos un barco mercante inglés, el «Isidora», que fué hundido por la aviación nacional durante la guerra cuando estaba descargando trigo para los rojos.

El barco se encuentra en perfectas condiciones de navegar y sólo hay que repararle el adorno exterior.

PERDIDA

La de una perro pachona, pelo achocolatado; atiende por JANDILLA.

La persona que pueda dar razón de ella en Marqués de Casa Domecq número 8, se le gratificará si lo desea.

Patatas de siembra

De las diferentes variedades. Se venden en Doña Blanca 10. Teléfono 2305.

Salón Madrid PELUQUERIA para SEÑORAS  
Permanentes sin aparato y sin electricidad.  
Tintes y decoloraciones  
**Casa Paulino**  
Caballeros 17 — Teléfono 2271

Importante Compañía de Seguros precisa representantes activos y bien relacionados, en todos los pueblos de la provincia de Cádiz, en que aún no esté representada, principalmente para trabajar el RAMO DE Incendios - Cosechas  
Escribid a «Seguros»  
San Miguel número 17 — JEREZ

C. N. S.  
Delegación Provincial de Política Agraria.—Se pone en conocimiento de los señores labradores que los que deseen sembrar habichuelas de la variedad negrilla, para verdeo, pueden pasar por esta Delegación, Eguiluz 6, para formular su petición.  
Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.  
Jerez de la Frontera 6 de Febrero de 1941.

Teatro Villamarta  
Hoy  
COCHE SALON

†  
Hoy Viernes, a las cinco de la tarde, será conducido al Cementerio, el cadáver del señor  
**D. Francisco Peña Arias**  
Viudo que fué de doña María Flores Martínez.  
Falleció ayer después de recibir los Santos Sacramentos  
R. I. P. A.  
Sus hijos, hijos políticos, nietos, Director espiritual y demás familias  
SUPLICAN una oración por su alma y la asistencia al funeral a las cuatro y media en San Miguel, y acto seguido a la conducción del cadáver.  
Vivía: CERROFUERTE, 4.  
Suplican don José Armarzo Monje y su hijo político don Lorenzo Montero Rubiales.

ANUNCIOS BREVES

PERDIDA. Pulsera de oro, con medalla de la Virgen del Carmen. Gratificarán: Medina 31, pral.

PERDIDA. Libreta Caja Ahorros y Monte Piedad número 71. Gratificarán: Monte Piedad.

PERDIDA de una libreta de racionamiento número 7.675. Josefa Salazar. Gratificarán: Plaza Plateros 1.

SE VENDE un piano. Razón General Mola 22.

VENDO magnífica Radio Pilot toda onda. Razón: Sevilla 16.

VENDESE preciosa casa Barriada España 6 habitaciones, cocina, cuarto baño, azotea. Informará Manuel Bernal Anchanco. Colegio Agentes.

MATRIMONIO desea habitación con derecho a cocina. Razón en esta Administración.

PISO AMUEBLADO o habitaciones amuebladas derecho cocina, necesita matrimonio sin hijos. Diríjase a esta Administración.

COMPRO máquina de tapar botellas, usada. Razón Porvenir 24. Vinos.

PERDIDA una perla zarcillo. Gratificarán calle Salvador número 6.

Lean el periódico AYER

## Una lectura poética de Francisco Montero Galvache, en Madrid



En la tertulia literaria que dirige y anima en Madrid el escritor castellano José Sanz y Díaz, dió hace varias noches una lectura de su libro «Huerto Cerrado» —próximo a salir— el gran poeta Francisco Montero Galvache, director de la revista «Cauces» y secretario provincial de Propaganda de Sevilla.

Presentó al poeta, José Sanz y Díaz, elogiando no sólo el estilo de su finísima prosa y de su poesía, llena de temple y de gracia, sino la inagotable labor cultural que realiza al frente del grupo literario «Cauces» desde junio del 36.

Seguidamente, y en el ambiente más propicio —puesto que en dicha tertulia se reúnen numerosos escritores, poetas y ar-

tistas del Madrid nuevo, en derredor a la figura de Sanz y Díaz— Francisco Montero Galvache recitó, admirablemente, casi todos los poemas de su libro «Huerto Cerrado». La lectura demostró la madurez poética a que ha llegado Montero Galvache, cuya poesía define a la nueva generación, nacida en el calor de la guerra y llena de una visión humana, limpia y tersa de la literatura necesaria hoy. El libro está dividido en dos partes: en la primera, Francisco Montero Galvache canta, en sostenido tono lírico y cordial, el paisaje de ese bellissimo huerto que muy pronto se abrirá al público de España, y en la segunda, se consagra el poeta, por entero, al amor religioso, a Dios.

«Huerto Cerrado» causó una impresión gratísima, y Francisco Montero Galvache —cuyo nombre se perfila ya, vigoroso y claro, entre los poetas más altos de nuestra Hora— fué calurosamente aplaudido y felicitado por cuantos escritores y artistas le oyeron.

Sanz Díaz leyó algunos trozos de la «Semblanza» que José de las Cuevas ha escrito del poeta de «Huerto Cerrado» y, finalmente, Montero Galvache leyó varios sonetos de su nueva obra «Mar abierto», de canciones marineras, que llevará prólogo del ilustre José María Pemán.

La velada fué gratísima y se elogió, emocionadamente, la fuerza que Sevilla y su luz han dado a la nueva generación de poetas andaluces.

## Disposiciones del

### «Boletín Oficial del Estado»

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado: Ley aprobando el acuerdo del 4 de Diciembre de 1940 llevado a cabo por el Ayuntamiento de Barcelona sobre sindicación de obligaciones.

Ley concediendo un suplemento de crédito de 437.000 pesetas con cargo a los gastos del Ministerio de Asuntos Exteriores para las atenciones de personal y alquileres de este departamento.

Otra concediendo un suplemento de crédito a la sección primera de la Presidencia del Gobierno por 483.000 pesetas destinadas a los gastos para el Tribunal Especial de Represión de la Masonería y Comunismo desde su constitución en 10 de Septiembre a fin de año.

Hacienda: Ley por la que se ascriben a los servicios del Ministerio de Hacienda los funcionarios del Tribunal de cuentas.

Orden cerrando el 15 del actual el plazo para la presentación de declaraciones juradas como ordena la Ley de 19 de Octubre último reglamentando el desbloqueo de incrementos.

Presidencia: Ley por la que se crea el Cuerpo Mixto de Auxiliares femeninos de Correos. Las actuales auxiliares femeninas formarán en la cabeza del escalafón. Habrá tres categorías, que serán: 600 de 6.000 pesetas; 1.000 de 5.000 y 944 de 4.000.

Gobernación: Decreto por el que se regula el derecho de Asociación. Las Asociaciones tendrán que ser aprobadas por el Ministerio de la Gobernación, quedando exceptuadas de dicho requisito las siguientes: Las que tengan por solo objeto el lucro o la ganancia y que se regulen por los preceptos del Código Civil o de Comercio. Las Asociaciones católicas con finalidades religiosas, instituciones religiosas, asociaciones corporativas reguladas por el Ministerio del Trabajo, las sometidas a la legislación sindical de Falange Española Tradicionalista y de las Jona.

Decreto sobre la tributación por utilidades de los notarios.

Gobernación: Convocando a oposicio-

nes para cubrir plazas de médicos cirujanos del Patronato Nacional Antituberculoso.

Se suicidan temiendo que los varones sean llamados a filas

Nueva York.—Un rabino, su mujer y una hija se han suicidado porque dos varones de la familia creían que serían llamados al servicio militar obligatorio en el Ejército norteamericano. Etc.

# ULTIMA HORA

## Una conferencia de José Francés en Lisboa

### En la exposición de Vázquez Díaz

Lisboa.—En los salones del Secretariado de la Propaganda Nacional dió su anunciada conferencia el ilustre escritor español José Francés sobre la exposición que tiene actualmente abierta en Lisboa el notable pintor Vázquez Díaz.

Presidió la sesión el subsecretario de Propaganda, que habló de las intensas relaciones culturales entre España y Portugal. Etc.

## El proyecto norteamericano de préstamos y arriendos

### La Cámara de Representantes rechaza la propuesta para cambiar el texto

Washington.—Por 200 votos contra 143, la Cámara de Representantes rechazó la propuesta para cambiar el texto primitivo del proyecto de préstamos y arriendos.

Esta enmienda, del representante Mundt, consistía en sustituir el proyecto por otro, en virtud del cual la ayuda a Gran Bretaña se-

ría facilitada por medio de un crédito de dos mil millones de dólares.

Tras rechazar esta enmienda, la Cámara aprobó una proposición que fija el límite de cinco años a los poderes que el proyecto de ayuda a Inglaterra concede al presidente. Etc.

## Thailandia mantiene sus reivindicaciones

### Unas declaraciones que provocan gran sorpresa

Vichy.—En los medios competentes franceses se han conocido con sorpresa las declaraciones del jefe de la comisión thailandesa designada para dirigir las gestiones de paz con Indochina.

El jefe de la citada delegación ha dicho que su país mantiene sus reivindicaciones y que tiene fe en el triunfo de la justa causa. Etc.

## Unas declaraciones de Antonescu

Bucarest.—En relación con las nuevas dis-

posiciones para llevar a cabo el mantenimiento de la normalidad al país, el general Antonescu ha hecho las siguientes declaraciones:

«El interés y los deberes de la nación para el porvenir exigen dar una mejor prueba de comprensión, pero mientras no se haya restablecido el orden las medidas tienen que ser severas.

Todas las manifestaciones públicas serán prohibidas y los delitos contra el Estado se castigarán con todo rigor y las penas no sólo alcanzarán a los delincuentes, sino también a sus familias.»

A continuación manifestó el general Antonescu que cuando se restablezca la comprensión, estas medidas podrán ser suprimidas, pero actualmente está dispuesto a no ser débil con la anarquía. Etc.

## La Embajada de Cuba en España entrega una nota

El coronel Batista, jefe supremo de las fuerzas de Mar y Tierra como consecuencia del fracasado intento.—La tranquilidad reina en dicha República

Madrid.—En la Embajada de Cuba han facilitado una nota a la Prensa en la que se da cuenta de que el Presidente, coronel Batista, asumió ayer la Jefatura Suprema de las fuerzas de Mar y Tierra, como consecuencia del intento de insubordinación de los jefes del Ejército y la Marina.

Asimismo informa la Embajada que reina

## Cumplimiento de sentencia

Ejecución de un atracador

Madrid.—Ha sido ejecutado Teodoro Castro García, autor de criminales hechos, que fué detenido hace días por unos falangistas y dos policías cuando acababa de cometer un atraco.

La sentencia fué dictada en Consejo de guerra sumarísimo. Cifra.

## Importante servicio de la Guardia Civil

Detención de seis atracadores

Mérida.—Seis atracadores han sido detenidos por la guardia civil, cuyos sujetos operaban hace tiempo por estas cercanías.

Se han recuperado diez y seis caballerías que habían sido robadas de varios cortijos. Los detenidos denunciaron a catorce cómplices, los cuales han sido también capturados. Cifra.

## Acuerdos de la Federación de Fútbol

Madrid.—La Federación Española de Fútbol ha adoptado, entre otros, los siguientes acuerdos:

Partido Betis Cádiz: Imponer multa de 50 pesetas al jugador del Betis, Inchausti, por falta de corrección para con el público.

Onuba-Ceuta: Suspensión de dos partidos e imponer multa de 100 pesetas al jugador del Onuba, Fernando Salvador Más, expulsado del campo por agredir a un contrario. Cifra.

## TOROS

La inauguración de la temporada

Madrid.—La inauguración de la temporada de toros comienza el próximo domingo en España.

En Barcelona habrá una novillada por los diestros Pedro Barrera, Antónito «Bienvenida» y Miguelito del Pino.

En Málaga se celebrará una corrida en la que actuarán Niño de la Palma, Pepe Luis Vázquez y Paquito Casado. Cifra.

## Guerrita

sufre un retroceso en su enfermedad

Córdoba.—Guerrita ha sufrido una recesión en la gravísima enfermedad que padece.

No obstante, los médicos que le asisten opinan que, dada la fuerte naturaleza del enfermo, este podrá aún soportar la enfermedad por espacio de varias semanas. Cifra.

## Relaciones

de los fallecimientos ocurridos durante el año 1930, cuyos enterramientos en nichos y sepulturas no han sido renovados, para lo cual se ha concedido por esta Alcaldía tres meses de plazo, hasta el 31 de Marzo próximo:

(Conclusión)

418 Joaquín Sierra Ruiz, 15 de Diciembre, nicho de párvulo núm. 367, patio moderno.

419 Ramón González Galvarain, 17 de Diciembre, sepultura de párvulo.

420 Dolores Martínez Pérez, 18 Diciembre, sepultura particular.

421 José Salas Pastrana, 19 de Diciembre, sepultura particular.

422 María Lobo Andrades, 20 de Diciembre, sepultura particular.

423 Juan Marchante Flor, 20 de Diciembre, sepultura particular.

424 Milagros Díaz Borrego Félix, 20 de Diciembre, sepultura particular.

425 Antonia Reina Leal, 20 de Diciembre, sepultura particular.

427 Francisco Serna Pérez, 23 de Diciembre, sepultura particular.

428 Servando Ruiz García, 24 de Diciembre, sepultura particular.

429 Isabel León Rodríguez, 24 de Diciembre, sepultura particular.

430 Josefa Bancalero Farfán, 25 de Diciembre, sepultura particular.

431 Juana de Cos Toro, 26 de Diciembre, sepultura particular.

432 María Jesús Blanco Goicochea, 27 de Diciembre, sepultura particular.

433 Josefa Marcos Roger, 30 de Diciembre, sepultura particular.

434 Juan Antonio González Morera, 30 de Diciembre, sepultura particular.

435 Miguel Casas Berzano, 30 de Diciembre, sepultura particular.

436 Rafael Morales Berengano, 31 de Diciembre, sepultura de párvulo.

437 Trinidad Aguilar González, 31 de Diciembre, sepultura particular.

Jerez 31 de Diciembre de 1940.—Alcalde, J. de Mora.

Imprenta AYER. Caracuel